

早良区少年愛護パトロール員だより

～安全・安心の地域をつくるために、パトロールでの優しい声かけをお願いします～

令和4年9月16日 / 編集・発行 早良区総務部地域支援課振興係

これからも見守り活動をよろしくをお願いします

少しずつ秋の気配を感じる季節になってきました。行動制限は解除されましたが、まだまだ新型コロナウイルス感染者の推移は高く、感染の脅威を感じながら毎日をお過ごしのことと思います。

さて、去る6月14日（火）に行いました「早良区少年愛護パトロール員委嘱式及び第一回研修会」では、27名のご出席をいただきありがとうございました。参加者には当日、また欠席者には後日郵送にて行った「少年愛護パトロール員研修会に関するアンケート調査」の結果について、別紙に掲載しておりますのでご参考にしてください。今後とも、校区の子どもたちの健全な成長の見守り活動と報告書の提出をどうぞよろしくお願いいたします。



現在までの報告書について

皆様方から提出いただいた報告書は、9月13日現在で40件です。その中で「異常なし」が19件でした。早良区内24小学校区別の提出数の内訳は下記の通りです。

【校区別報告書提出数】

提出数	7枚	6枚	4枚	3枚	2枚	1枚	提出なし
校区数 (全24校区)	1校区	1校区	2校区	3校区	3校区	2校区	12校区
校区名	田村	室見	西新 百道	飯原 内野 脇山	原 田隈 高取	原北 賀茂	その他の校区

この提出数は、コロナ流行前の同時期に比べ4分の1程度です。これは、コロナ禍のために校区内の各団体で行っているパトロールが中止になっていることが原因だと感じています。コロナ以前のようなパトロール活動は難しいかと思いますが、可能な範囲で構いませんので、お買い物で外出された時や、お子様の見送りやお迎えの時、また、近所に散歩に出かけられた時など、子どもたちの安全安心や健全な生活環境を阻害する要因など、お気づきになったことを『月1件』を目標に区役所まで報告書の提出をお願いします。なお、3枚複写のうち1枚は校区青少年育成会の会長様への提出を、もう1枚はご自分で

保管をお願いします。

報告内容と、その活用について

現在までにいただいた『異常なし』以外（21件）の報告内容について、どのように対応しているかをお知らせします。

（報告内容）〇〇△丁目、〇〇高校の外周道路は時間帯規制のルールを守らない車が多く、小中高生の通学時間は特に危険である。（6/21）

（対応）管轄交番と〇〇高校生徒指導担当へ連絡し情報提供した。（6/28）

（報告内容）〇〇商店～〇〇2丁目間の歩道が古くて歩きにくいいため、車道にはみ出しがちになり危険である。また、〇〇店近くの〇〇コインパーキング横の看板下に古タイヤが放置されている。（7/20）

（対応）維持管理課へ連絡した。（7/25） ※近日中に現地調査し対処予定

（報告内容）21時頃、〇〇広場で大学生風の3名がコンビニ弁当を食べていたので「危ないから帰るように」と声をかけた。（8/6）

（対応）校区の中学校と管轄交番を訪問し情報提供した。（8/22）

（報告内容）夜遅く暗闇の〇〇川で男女が夜釣りをしていた。（8/6）

（対応）校区の中学校と管轄交番を訪問し情報提供した。（8/22）

（報告内容）〇〇公園で爆音がするので見てみると、親子（父・幼児2名）が爆竹遊びをしていた。辺りは枯れ草が茂っているので引火したら危険と思い注意したらやめてくれた。（8/7）

（対応）校区の中学校と管轄交番を訪問し情報提供した。（8/22）

（報告内容）〇〇公園前の階段のある〇〇付近にロケット花火で遊んだ跡があった。これからのパトロールで気をつけるよう広報した。（6/12）

（対応）特になし

（報告内容）校区パトロールの際に〇〇2丁目の空き地で中学生か高校生くらいの男子2名が、街灯のない暗闇の中でスケボーで遊んでいた。帰宅を促すとともに中学校へも連絡をした。（6/21）

（対応）校区の中学校へ情報提供した。（7月）

（報告内容）19時30分過ぎ〇〇公園で男子中学生2名が遊んでいた。「もう暗いからそろそろ帰ったほうがいいよ」と声をかけた。（6/24）

（対応）校区の中学校へ情報提供した。（6/27）

（報告内容）〇〇公園で小学生2名が19時を過ぎてもボール遊びしていた。（7/7）

（対応）特になし

(報告内容) 19時過ぎ買い物ついでにパトロールすると、〇〇公園に高校生くらいの男女2名が話をしていた。時間的にも許容範囲なので特に声掛けはしていない。(7/30)

(対応) 特になし

(報告内容) 一斉清掃の時に〇〇橋下で川に捨てられた自転車を2台引き上げた。盗難車の可能性あり。(6/12)

(対応) 特になし

(報告内容) 〇〇△丁目〇〇番地辺りが脇道で街灯がなく真っ暗でした。(5/18)

(対応) 町内会や自治会と相談の上、必要であれば維持管理課へ相談するよう伝えた。(5/24)

(報告内容) 学校メールで「誘拐予告の脅迫があった」との情報あり。自治会ラインで各町会長に知らせ、見守り活動の依頼をした。(6/3)

(対応) 特になし

(報告内容) 青パトで登校中の見守りをした。町内によって交通安全指導の方法が違っていた。交差点の安全指導ではなく、集団登校の引率をしている町内もあった。(6/3)

(対応) 特になし

(報告内容) 住宅街を中心にパトロール。自転車の無灯火が見られた。声をかけて安全運転を促した。(6/24)

(対応) 特になし

(報告内容) 〇〇校区の公園を巡回した。〇〇公園にお菓子のゴミやペットボトル等が散乱していたので片付けた。〇〇公園には夕方になると中学生が複数集まっているようなのでこれからも注意して見守っていく。(6/25)

(対応) 校区の中学校へ情報提供した。(6/30)

(報告内容) 住宅街を中心にパトロール。自転車の無灯火が見られた。声をかけて安全運転を促した。(7/29)

(対応) 特になし

(報告内容) 〇〇公園にて、18時過ぎ8名の小学生が遊んでいた。帰宅を促したところ素直に帰路についたが、その際 食べたお菓子の箱をポイ捨てして帰ろうとしたので、ごみは家まで持ち帰るよう指導した。(8/30)

(対応) 校区の小・中学校へ訪問し、情報提供した。(9/1)

(報告内容) 午後 6~7 時頃、〇〇公園トイレ清掃に合わせてパトロールをした。中学生が 30 名ほどバスケットコート、運動公園で遊んでいる。水曜日の定例化(部活動が休みの早帰りの日)している。ベンチで座ってスマホを見て遊んでいる生徒に「こんにちは、ゴミ無い?」と声掛けしたが目の前でお菓子のビニール袋を後ろ向きにポイ捨てした。捨てた本人は気づかずスマホを見ている。周りの子が気を使って拾ってくれたが、「本人に渡して本人に捨てさせて!」と指示して捨てさせた。校区青少協会長と情報共有して校区中学校にも報告してもらおうこととしたい。(9/7)

(対応) 校区の中学校へ訪問し、情報提供した。(9/8)

(報告内容) 午後 9~10 時、校区内パトロール中に若者の自転車無灯火走行あり、注意を促す。(5/26)

(対応) 特になし

(報告内容) 午後 9~10 時、校区内パトロール、公園内に少しゴミ類が散乱していた。(6/8)

(対応) 特になし

令和 4 年度の少年愛護パトロール員の任期も、あと半年ほどになりました。これからも交通事故やコロナ感染等に気をつけて、子どもたちの見守り活動をどうぞよろしくお願いいたします。